

# BAD DÜRRHEIM

## Bundestagswahl

### Diskussion im Hindenburgpark

„Frei Zeit“ – unter diesem Motto war der CDU-Bundestagsabgeordnete Thorsten Frei auf dem Wochenmarkt in Bad Dürkheim und ab 17 Uhr ging es zu einem Hock in lockerer Atmosphäre mit den Bürgern in den Hindenburgpark. Einführung und Moderation übernahm der CDU-Vorsitzende Professor Dr. Ulrich Fink, der erklärte, aus seiner Sicht stehe die Diskussion um die Kanzlerkandidaten zu sehr im Vordergrund. „Erstmalig seit zwei Legislaturperioden unterscheiden sich die Programme der einzelnen Parteien deutlich voneinander. Diesmal ist es eine echte Richtungs-wahl!“, so Ulrich Fink. Thorsten Frei griff diesen Punkt auf: „Nur mit der CDU in Führungsverantwortung der neuen Regierung sind weitere Belastungen im Sinne von Steuererhöhungen für den einzelnen Bürger ausgeschlossen.“ Vielmehr muss nach seiner Ansicht die Wirtschaft gestärkt und das bereits wieder erlangte Wachstum weiter gefördert werden. Nur so sei aus seiner Sicht eine Tilgung der coronakrisenbedingten Schulden möglich. Beim Klimaschutz sollten die Menschen nicht gegängelt werden,

sagte Thorsten Frei, die CDU sei der Überzeugung, dass forcierter Klimaschutz und nachhaltiges Wachstum zusammen gehen. Weitere zentrale Themen sind für Thorsten Frei die Sicherheit der Menschen und vorrangig die Vertretung der Interessen der Bürger aus seinem Wahlkreis.

Es entwickelte sich eine rege und intensive Diskussion mit den Zuhörern. Neben den Bad Dürkheimern waren auch Besucher aus anderen Regionen dabei, die die Chance zu einem Dialog mit dem Bundestagskandidaten nutzten.

In seinen Schlussworten definierte der Stadtverbandsvorsitzende Dr. Ulrich Fink noch einmal das Wahlkampfziel der CDU: „Wir müssen um jede Stimme kämpfen und die Bürger von der Bedeutung dieser Bundestagswahl als Richtungswahl überzeugen. Damit ohne die CDU kein Regierungsbündnis möglich ist, muss beim Wahlergebnis für die CDU vorne eine Drei stehen.“ In diesem Sinne sagte er Thorsten Frei die volle Unterstützung seines CDU-Stadtverbandes in den nächsten fünf Wochen zu. *eb*



Ihre Traditionelle Wahlveranstaltung unter freiem Himmel hielt die Bad Dürkheimer CDU im Hindenburgpark ab. *Foto: Privat*